



Son Ortega y Castañeda coordinadores emecistas

NATALIA VITELA

Movimiento Ciudadano (MC) designó a Clemente Castañeda e Ivonne Ortega como coordinadores de las bancadas en el Senado de la República y la Cámara de Diputados, respectivamente.

“Hemos tenido ya, es una decisión de los grupos parlamentarios, que efectivamente Clemente Castañeda será el coordinador en el Senado de la República e Ivonne Ortega nuestra coordinadora en la Cámara de Diputados.

“Clemente es naturalmente el dirigente de ese grupo en este momento, él lleva seis años ya de senador, con la experiencia, digamos, legislativa, es una voz autorizada en Movimiento Ciudadano, es uno de los cuadros más importantes de Jalisco”, señaló la diputada electa Patricia Mercado.

En la Cámara baja, recordó en entrevista, Ivonne Ortega estuvo en la construcción de la campaña electoral, la formación de estructuras y liderazgos en muchos estados de la República.

“Es un reconocimiento a ese trabajo y también a su experiencia, ella ha sido legisladora varias veces, ha sido ya Gobernadora de su estado (Yucatán), entonces es un reconocimiento a una mujer y

además eso, la decisión de que sea una mujer quien nos represente”, añadió.

En tanto, Jorge Álvarez Máynez, ex candidato presidencial de MC, aseguró que se trata de perfiles extraordinarios y con gran trayectoria.

“Estoy seguro de que Clemente Castañeda e Ivonne Ortega representarán extraordinariamente a los más de 6.5 millones de personas que confiaron en nosotros en el Senado y la Cámara de Diputados”, indicó en su cuenta de X.

En la misma red social, MC confirmó los nombramientos, incluidos los de los vicecoordinadores.

“Estamos muy orgullosos de que resultaran electos Ivonne Ortega como nueva coordinadora, y Tecutli Gómez y Raúl Lozano como vicecoordinadores de (MC) en la Cámara de Diputados. Llegó el momento de darle a las y los mexicanos una verdadera alternativa de futuro.

“Clemente Castañeda ha hecho un extraordinario trabajo al frente de la bancada en el Senado de la República. Estamos seguros que dará continuidad, como coordinador del grupo parlamentario, a la lucha por las causas de las y los ciudadanos, de la mano de Alejandra Barrales como vicecoordinadora”, indicó.



■ Ivonne Ortega y Clemente Castañeda (centro), el pasado martes con Dante Delgado, dirigente de MC.